



En Tacoaleche, Ulises Mejía promovió la educación

El diputado federal lideró una nueva asamblea informativa, donde difundió los programas que impulsa la presidenta Claudia Sheinbaum para promover apoyos escolares.



LPO [09/01/2026]

El diputado federal por Morena Ulises Mejía lideró, esta semana, una nueva asamblea informativa en la comunidad de Tacoaleche, ubicada en el municipio de Guadalupe, donde informó sobre los principales programas federales de apoyo a la educación que impulsa el gobierno federal que encabeza la presidenta Claudia Sheinbaum.

Durante su discurso, el diputado federal destacó que actualmente se otorgan becas universales en distintos niveles educativos. En educación media superior, la Beca Universal "Benito Juárez" brinda un apoyo de 1,900 pesos bimestrales a estudiantes de preparatorias públicas. En educación superior, la beca "Jóvenes Escribiendo el Futuro" entrega 5,800 pesos bimestrales a estudiantes de licenciatura en instituciones públicas prioritarias. Asimismo, la Beca Universal de Educación Básica "Rita Cetina" ya se aplica en secundaria, con apoyo bimestral para las familias.

El legislador informó que a partir de 2026 iniciará la Beca Universal para niñas y niños de primaria pública, y que en 2027 se incorporará el nivel preescolar, avanzando así hacia un esquema donde, desde preescolar hasta preparatoria, las y los estudiantes de escuelas públicas cuenten con una beca sin importar el promedio.